

Kirche in 1Live | 26.03.2022 floatend Uhr | Lisa Kielbassa

Resonanz

"Wie war's? Sah er aus wie auf dem Foto? Hast du dich wohl gefühlt?" Meine Mitbewohner:innen und ich löchern Amy mit Fragen. Wir sind alle Singles und seit der Pandemie Expert:innen für Dating Apps. Wir haben alle Anbieter ausprobiert, unzählige Leute auf Abstand getroffen und uns im Anschluss immer ausgetauscht- das ist unsere WG-Tradition.

"Es war okay" meint Amy. Wir sind erst spazieren gegangen und waren dann in einer Bar. Er war supernett und ein spannender Typ. Aber eine Sache hat mich irritiert: Er hat nicht reagiert. Egal was ich erzählt habe, es gab keine Resonanz. Ich hab das Gefühl, voll in der Luft zu hängen, weil ich gar nicht weiß, was er über mich und meine Erzählungen denkt. Habt ihr sowas schon mal erlebt?

Ich kenne das Gefühl, das Amy beschreibt. Nicht vom Daten aber vom Beten. Auch wenn ich glaube, dass Gott immer da ist, alle Menschen mit ihm reden und ihn erleben können, fehlt mir oft genau das: Eine Reaktion. Ich wünsche mir oft, Gott würde einfach einen Zettel vom Himmel fallen, damit ich weiß, was er denkt.

Plötzlich meint mein Mitbewohner: "Gib nicht so schnell auf! Vielleicht war er zu müde oder zu aufgeregt, um eine Reaktion zu zeigen? Ich würd ihm ne zweite Chance geben. Alle nicken und mir fällt auf: Das ist auch ne gute Haltung fürs Beten. Vermutlich wird Gott nie so reagieren wie ich mir das wünsche-er ist schließlich kein menschliches Wesen. Aber vielleicht erlebe ich ihn nochmal anders, wenn ich dranbleibe und ihn weiter kennen lerne? Ein Fan von zweiten Chancen war ich schon immer- vor allem beim Kennenlernen.

Sprecherin: Lisa Kielbassa
Redaktion: Daniel Schneider